

SAORI MARTIN

Graphique Designer Junior

TÉLÉPHONE: +41 79 205 88 06

EMAIL: saorimartin.design@gmail.com

PORTFOLIO: saorimartindesign.wixsite.com/portfolio

LINKEDIN: linkedin.com/in/saori-martin-0b445b208

- Créative **polymathe** avec une polyvalence dans la gestion de différents types de projets de design tels que **l'identité visuelle, design visuel, web design, motion design**.
- Possède de l'expérience dans la collaboration avec des équipes de design et de marketing en **Suisse, Suède & Irlande** pour plus de **30 entreprises** locales et globales.
- Apprentissage constant de nouvelles compétences, tendances et intégration **d'outils d'IA** dans les designs afin d'améliorer le flux de travail.

COMPÉTENCES

DESIGN

- Identité Visuelle
- Contenu Visuel
- Packaging
- Motion Design
- Web Design

ADOBE CREATIVE CLOUD

- Photoshop
- InDesign
- Illustrator
- After Effect
- Premiere Pro

OUTILS EN LIGNE

- Canva Pro
- Figma
- Google Drive
- CapCut
- Toggl

IPAD DESIGN APPS

- Procreate
- Nomad Sculpt (3D)
- Mental Canva
- Linearity Curve

EXPÉRIENCES

VISUAL CONTENT DESIGNER

SixTwo Digital, Drogheda, Irlande

OCTOBRE 2023 - JANVIER 2024

Direction la création visuelle de plus de **13 campagnes digitales**, stimulant la collecte de fonds, promouvant des marchés locaux et renforçant la visibilité d'événements sur les réseaux sociaux. Expertise approfondie en stratégies de marketing digital, notamment sur **Facebook Meta**.

- Conception pour les **réseaux sociaux** afin de garantir le bon déroulement de l'événement "Lú Festival of Light" sur une semaine contribuant à des retours positifs en ligne.
- Production de **contenu accrocheur statiques et animés** pour des campagnes ciblées, améliorant l'engagement du public et accroissant la notoriété de la marque.
- Collaboration avec une **équipe marketing** de 4 personnes pour élaborer des stratégies de contenus percutants, recevant des retours positifs et constructifs des membres.

JUNIOR GRAPHIC DESIGNER

J.Design Kommunikation AB, Stockholm, Suède

AOÛT 2022 - JUIN 2023

Collaboration au sein d'une agence créative avec une équipe de 3 graphistes, contribuant au développement de la création d'identités, de supports visuels et de mockups pour **25 entreprises**.

- Création de **branding** et de **contenus visuels**, garantissant une **identité de visuelle** cohérente et percutante pour des entreprises de toutes tailles et secteurs divers.
- Design de **Packagings** améliorant la présentation des produits et leur attrait sur le marché.
- Conception **web**, création d'un système visuel attrayant incluant la **tonalité des images, palette de couleurs, logo, l'UI et l'UX**.

ÉDUCATION

CFC MEDIAMATICIENNE

CPNV, Centre Professionnel du Nord Vaudois, Sainte-Croix, Suisse

AOÛT 2019 - JUIN 2023

LANGUES

FRANÇAIS - LANGUE NATALE

ANGLAIS - PROFESSIONNEL

ALLEMAND - NOTIONS

SAORI MARTIN

Graphic Designer Junior

PHONE: +41 79 205 88 06

EMAIL: saorimartin.design@gmail.com

PORTFOLIO: saorimartindesign.wixsite.com/portfolio

LINKEDIN: linkedin.com/in/saori-martin-0b445b208

- Creative **Polymath** with versatility in managing different range of design projects such as **branding, visual design, motion & video design**.
- Experienced collaborating with both Design & Marketing teams in **Switzerland, Sweden & Ireland** for **over 30 various local & global companies**.
- Constantly learning new skills & integrating **AI tools** into designs to enhance workflow.

HARD SKILLS

DESIGN SPECIALTIES

- Branding
- Visual content
- Packaging
- Motion Design
- Web Design

ADOBE CREATIVE CLOUD

- Photoshop
- InDesign
- Illustrator
- After Effect
- Premiere Pro

ONLINE TOOLS

- Canva Pro
- Figma
- Google Drive
- Asana
- Toggl

IPAD DESIGN APPS

- Procreate
- Nomad Sculpt (3D)
- Mental Canva
- Linearity Curve

WORK EXPERIENCES

VISUAL CONTENT DESIGNER

SixTwo Digital, Drogheda, Ireland

OCT 2023 - JAN 2024

Led the content creation of over **13 digital campaigns** on social platforms, successfully driving fundraising initiatives, promoting local businesses, and enhancing the visibility of events. Deepened knowledge of digital marketing strategies & tactics on Facebook Meta.

- **Social media templates (static & motion)** for the seamless execution of the week-long 'Lú Festival of Light' event, contributed to positive online feedback.
- Effective & eye-catching **content production for targeted campaigns**, improving audience engagement & increasing brand awareness.
- Collaboration with the marketing team of 4 to produce impactful **content strategy**, receiving positive & constructive feedback from the members.

JUNIOR GRAPHIC DESIGNER

J.Design Kommunikation AB, Stockholm, Sweden

AUG 2022 - JUN 2023

Collaborated within a **creative agency** alongside a team of 3 graphic designers, contributing to the development of branding, visual support, prototyping, and mockups for **25 companies**.

- **Branding & visual content**, ensuring a cohesive and impactful brand identity for companies of all sizes and diverse sectors.
- **Packaging design** that enhanced product presentation and market appeal.
- **Web design**, creating appealing visual system including **image tonality, colorworld, logo, Ui & UX**.

EDUCATION

CFC/EFZ MEDIAMATICIENNE/MEDIAMATIKERIN

CPNV, Centre Professionnel du Nord Vaudois, Sainte-Croix, Switzerland

AUG 2019 - JUN 2023

LANGUAGES

FRENCH - NATIVE

ENGLISH - WORK PROFICIENCY

GERMAN - NOTIONS